

虻田邦楽の会第30回演奏会 箏の音色厳かに

虻田邦楽の会（小熊雅緋奈代表）の演奏会「箏アンサンブルの夕」が、10月5日、洞爺湖町の虻田ふれ合いセンターで行われ、多くの町民が箏や尺八などの音色に聴き入りました。

毎年恒例の発表会で、今年は30回の演奏会。

東日本大震災復興支援ソング「花は咲く」でオープニングが飾られ、「祝い船」などの演歌や「アイ・ラブ・ユー」などのポップスも演奏されました。

清水友愛
の里の琴ク
ラブ・風雅
の皆さん
の友情出演も
あり、和や
かな雰囲気
の中で演奏
会は終了し
ました。



30回を数えた「箏アンサンブルの夕」

洞爺湖
温泉
利用協同
組合（若
狭洋市理
事長）が、
10月7日、
有珠山金
比羅火口



地熱資源調査を開始した掘削地

近くで行う地熱資源調査掘削工事の安全祈願祭を行いました。

同組合では、地熱発電の利用を目的に、1,500㍍の調査井戸を掘削し、高温の温泉が発見されれば、出力50kw程度の発電の事業化を進めていくことにしています。掘削の期間は、来年の1月半ばまでを予定。

祈願祭では、若狭理事長、真屋町長など関係者約40人が参加し、全員で工事の安全と熱水の湧出を願いました。

地熱発電の調査に着手 洞爺湖温泉利用協同組合

第54回
伊達
地方防犯
少年剣道
大会（伊
達地方防
犯協会連
合会主催）
が、10月
13日洞爺
湖温泉中



元気よく相手に挑む豆剣士たち

学校体育館で開かれ、西胆振の豆剣士らが、団体戦と個人戦で剣道の腕を競い合いました。

町内からは、洞爺湖武道館の小中学生が出場し、団体戦の小学生低学年と高学年で準優勝となりました。

個人戦の成績は次のとおり。

▽小学生高学年女子3位 相澤百香さん・川又清寧さん

▽中学生男子の部3位 山本拓実さん

▽中学生女子の部3位 青沼莉穂さん

豆剣士らの気合いの声響く 防犯少年剣道大会

体育の日スポーツを満喫 洞爺湖スポーツまつり2013

スポーツの秋を楽しむ洞爺湖スポーツまつり2013（同実行委員会主催）が、10月14日母と子の館周辺を会場に開かれ、約40人の子供やお年寄りが参加して体育の日を楽しみました。

当日は、第1部と2部に分かれ、第1部では、小・中学生などによる健康マラソンやミニサッカーや一般対象のフロアカーリングが実施されました。

第2部では、大じゃんけん大会、玉入れ大会、長なわとびを行い、スポーツで心地よい汗を流しました。



長なわとびに挑戦する子どもたち

まちのわだい